



Antwort zur Anfrage Nr. 0116/2012 der Stadtratsfraktion BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ betreffend **Städtische Zahlung für Wohnraumnutzungen an die Wohnbau**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie hoch sind die jährlichen städtischen Zahlungen für Sozialwohnungen an die stadtnahe Wohnbau?

Im Haushaltsjahr 2011 wurden insgesamt rd. 134.900 EUR für die Zwecke der sozialen Wohnraumförderung an die WB Wohnraum Mainz GmbH & Co. KG gezahlt.

2. Wie haben sich die Zahlungen in den letzten zehn Jahren entwickelt?

Seit dem Jahr 2001 haben sich die Zahlungen von rd. 877.300 EUR aufgrund auslaufender Förderzeiträume und degressiver Subventionsabbauten auf den unter Punkt 1 genannten Betrag reduziert.

3. Um wie viele Wohnungen handelt es sich hierbei im Stadtgebiet Mainz?

Die im Haushaltsjahr 2011 erfolgten Zahlungen an die WB Wohnraum GmbH & Co. KG beziehen sich auf insgesamt 398 Wohnungen.

Mainz, 24.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter